

NOTA EDITORIAL

La REVISTA DE EDUCACIÓN, del Ministerio de Educación y Ciencia, quiere renovarse con la intención de ser un instrumento cada día más eficaz en la orientación de la política educativa de España a mediano y largo plazo. Con ese espíritu y a tal fin cierra hoy una de las etapas de su vida, jalonada de servicios y aciertos, pero también de dificultades que han servido para acrisolar una obra, ciertamente digna de mérito.

A partir del próximo número aparecerá trimestralmente en un período inicial. Además de cambiar su presentación, será considerablemente reestructurada, y cada número versará sobre un tema central en torno a los grandes problemas de general interés y de actualidad que deben ser acometidos en el ámbito de la Educación.

Esta nueva etapa tendrá que empezar decantando la fórmula que se propone al abordar los problemas fundamentales de la Educación con sentido dinámico en el marco del desarrollo del país y en relación estrecha con los campos de la ciencia y de la cultura propios de este Ministerio.

